



www.iusevillaciudad.org Julio 2013. Número 2.247 comunicacion@iusevillaciudad.org

ZOIDO INICIA LA PRIVATIZACIÓN DE LOS CENTROS DEPORTIVOS

Hoy jueves 4 de julio está convocado el Consejo de Gobierno del Instituto Municipal de Deportes (IMD) del Ayuntamiento de Sevilla. En el punto 2º del orden del día va la privatización, mediante concesión administrativa, del Centro Deportivo "Fundición". Con esta licitación Zoido inicia la privatización de los centros deportivos municipales de Sevilla.



La instalación deportiva "Fundición" está ubicada en el distrito Casco Antiguo (en la zona norte de la Alameda) y desde su inauguración en marzo de 2007 ha sido gestionada de forma directa por el IMD. Es el espacio principal para la práctica de la natación de los vecinos del Casco Antiguo y es el segundo centro deportivo público de la ciudad con mayor número de personas en sus actividades acuáticas: baño libre, cursillos de natación, natación escolar y adulto-familiar. Cuenta con dos salas multiusos para gimnasia de mantenimiento, pilates, aero-step y tai-chi. Dispone además de una sala para ciclo-indoor y otra de musculación-fitness.

Además del centro deportivo "Fundición" en el periodo 2007-2011, en el que IU dirigió el IMD, en el distrito Casco Antiguo se construyeron y pusieron en servicio dos nuevos pabellones polideportivos: "Mendigorría" y "San Luis", dos modernas instalaciones que solucionaron el problema de falta de espacios deportivos públicos en el centro de la ciudad.

Con la privatización de "Fundición" se va a intensificar el grave retroceso del deporte de base ya iniciado con la privatización de los Programas Deportivos del IMD. El objetivo de las empresas privadas es maximizar los beneficios. Por ello habrá, como en todas las privatizaciones, pérdida en la calidad del servicio, incremento a corto o medio plazo de los precios y recortes en las condiciones salariales y laborales de los trabajadores del centro deportivo. Además, ¿Qué va a pasar con la plantilla del IMD? Si se privatizan programas e instalaciones ¿Qué va a hacer el PP con los empleados públicos del Instituto?



Zoido una vez más miente e incumple sus promesas, prometió no privatizar servicios ni instalaciones públicas municipales. Es la materialización de un gran fraude político: prometió todo, lo posible y lo imposible, muchos ciudadanos lo creyeron y obtuvo mayoría absoluta en 2011. Dos años después ¿Cuántos sevillanos quedan sin darse cuenta de que Zoido es un mentiroso?